



**RESTAURACIÓN DE LA CARROZA
PROCESIONAL
DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE
ALMENDROS (CUENCA)**

Almendros, 24 de agosto de 2020

Estimados vecinos de Almendros.

Nos dirigimos a vosotros, porque después del incidente sufrido el año pasado con la carroza durante la procesión de la Virgen, que provisionalmente se pudo solucionar, se ha decidido que es el momento de su restauración. Para ello, necesitamos vuestra ayuda y aportación económica.

Un grupo de personas del pueblo se ha encargado de preparar una memoria y solicitar presupuestos a cuatro talleres de restauración. Para la selección del presupuesto se ha tenido en cuenta el procedimiento de restauración así como el precio ofertado.

Se ha optado por el presupuesto presentado por **TALLERES ARTEMARTÍNEZ DE HORCHE** (Guadalajara), al ofrecer una restauración y dorado integral de la carroza, por un importe de **8.000 euros, más IVA**.

Ahora es el momento de colaborar con vuestra aportación económica, en este año tan especial, que por las circunstancias de emergencia sanitaria y como medidas de prevención no se celebrarán nuestras fiestas en honor a la Inmaculada Concepción.

Para ello, se reparten estos sobres por todos los domicilios del pueblo y en la entrada de la Iglesia.

Los donativos podrán realizarse durante el mes de Septiembre, a través de los siguientes medios:

- Entregando el sobre cumplimentado con el nombre y apellidos a las personas encargadas de recaudar las aportaciones (José Vindel o Santiago Martínez).
- Entregando el sobre en la Parroquia.
- Ingresar en la siguiente cuenta bancaria: ES78 2048 5019 1730 1006 9275. Se deberá incluir nombre y apellidos. Concepto "Restauración Carroza".

Está previsto que a finales de octubre se traslade la carroza al taller de restauración.

Esperamos que entre todos podamos salir el próximo año en procesión con Nuestra Virgen y su carroza ya restaurada.

Muchas gracias.